

Aktuelle Herausforderungen in der Suchtbehandlung

Einladung zur Online-Weiterbildungsveranstaltung

Datum	Donnerstag, 4. Dezember 2025 von 18.30 bis 20.30 Uhr
Zielgruppe	Hausärzt_innen, Fachärzt_innen, Psychiater_innen, Apotheker_innen, Suchtfachleute sowie weitere Interessierte aus dem Gesundheits- und Sozialwesen
Link	Hier der Link: https://us02web.zoom.us/j/3638515597?omn=86143351530
Anmeldung	Bitte per Email bis am 27. November 2025 an: lenzburg@suchtberatung-ags.ch Teilnahmebestätigung mit 2 SGPP Creditpoints wird an der Veranstaltung online zugänglich gemacht.

Inhalt und Programm

Der Umgang mit Abhängigkeitserkrankungen stellt uns Fachpersonen immer wieder vor neue Herausforderungen. In dieser Veranstaltung möchten wir Aktuelles zu den Substanzen Pregabalin, Stimulanzien (Kokain, Ketamin) und synthetischen Opioiden berichten und uns mit Ihnen dazu austauschen. Um diese Themen beleuchten zu können, haben wir versierte und kompetente Referenten engagieren können.

18.30 Uhr	Begrüssung und Moderation Anna-Barbara Villiger, Bereichsleiterin Suchtberatung ags, Aarau & Zofingen
18.35 Uhr	Kurzinformation Hans Jürg Neuenschwander, Forum Suchtmedizin Nordwestschweiz, operative Leitung
18.40 Uhr	Referat: Pregabalin Dr. Thomas Lüddeckens, CEO und Chefarzt Klinik im Hasel, Lenzburg
19.00 Uhr	Referat: synthetische Opioiden (Fentanyl, Nezatine, etc.) Dr. Thilo Beck, Co-Chefarzt Psychiatrie Arud, Zürich
19.30 Uhr	kurze Pause
19.40 Uhr	Referat: «Kokain – das Problemkind in der Suchtbehandlung» Dr. Hannes Strasser, Leitender Arzt, stv. Zentrumsleiter Zentrum für Abhängigkeitserkrankungen, UPK Basel
20.10 Uhr	Fragen und Austausch Tanya Mezzera, Bereichsleiterin Suchtberatung ags, Lenzburg & Wohlen
20.30 Uhr	Ende der Veranstaltung